



4 Pièces

100 m²

Réf. MZIBA1120

1 700 000 €

Cap-Ferret

Maison à vendre (33970)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sublime villa à la Pointe du Cap-Ferret Profitez d'une opportunité rare d'acquérir cette somptueuse propriété de plain-pied, située à l'extrémité de la presqu'île du Cap-Ferret, là où l'Océan Atlantique rencontre majestueusement le Bassin d'Arcachon. Niché au cœur d'un jardin clos, véritable havre de paix et d'harmonie, cet écrin de sérénité vous offrira un cadre de vie d'exception pour vous ressourcer et savourer pleinement les plaisirs d'un séjour d'exception. Cette maison de plain-pied vous offre un espace de vie confortable avec une cuisine équipée, une spacieuse pièce de vie ainsi que trois ...

Sublime villa at the Pointe du Cap-Ferret Take advantage of a rare opportunity to acquire this sumptuous single-storey property, located at the tip of the Cap-Ferret peninsula, where the Atlantic Ocean meets the majestic Bay of Arcachon. Nestling in the heart of an enclosed garden, a haven of peace and harmony, this haven of serenity will provide you with an exceptional setting in which to recharge your batteries and fully enjoy the pleasures of an exceptional holiday. This single-storey house offers comfortable living space with a fitted kitchen, a spacious living room and three bedrooms. But ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

